

Exitosa presentación de caravana Auténtica Cuba en Argentina



Buenos Aires, 15 sep (RHC) La caravana Auténtica Cuba, un espacio para promover el turismo de la nación caribeña concluyó este viernes en Buenos Aires con gran éxito.

Turoperadores, agentes de viajes y líneas aéreas confluyeron en esa iniciativa que comenzó en Mendoza y se extendió a Rosario y Córdoba, para brindar al turista múltiples destinos y ofertas novedosas.

La Consejera de Turismo de Cuba en Argentina, Niurka Martínez Perugorría, declaró que la caravana se inauguró con un gran reto, pues Cuba se recupera en medio del paso del huracán Irma, sin embargo tuvo una excelente respuesta por la cantidad de participantes.

Asimismo resaltó que estuvieron abocados en transmitirle a los asistentes la confianza y reafirmar que la mayor isla del Caribe mantiene su vitalidad.

Destacó, que el pueblo cubano se levanta ante cualquier adversidad y la recuperación tras el paso de Irma comenzó a solo 48 horas de haber transitado ese fenómeno climatológico.

Sobre la pronta recuperación en el sector turístico puntualizó que el polo de La Habana tiene el 96 por ciento de sus habitaciones puesta en marcha al igual que Varadero, Trinidad, parte de Camagüey, Santiago de Cuba y Holguín.

Martínez Perugorría remarcó que en esa caravana hubo un récord de asistentes con 18 turoperadores lo cual refleja el interés por Cuba y el trabajo de más de 20 años.

Por último reseño que al cierre del 31 de agosto se han recibido en el país caribeño 75 mil 363 pasajeros argentinos y aspiran llegar a los 100 mil.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/141489-exitosa-presentacion-de-caravana-autentica-cuba-en-argentina>



Radio Habana Cuba